
Doit-on continuer à engraisser la RTS?
écrit par Antoine Bernhard | 21 juin 2022
Ils sont jeunes tous les deux, ont sans doute des habitudes de
consommation similaires, mais sont pourtant en désaccord sur
la nouvelle initiative « 200 francs ça suffit » visant à
réduire la redevance audiovisuelle payée par les ménages. Les
avis d’Alec von Barnekow et de notre journaliste Antoine
Bernhard.

Une précocité politique qui divise
écrit par Antoine Bernhard | 21 juin 2022
Tous partis confondus, les sections «jeunes» multiplient les
initiatives, avec fracas parfois. Alors que la question du
droit de vote à 16 ans agite les esprits, peut-on jurer que la
démocratie y gagne vraiment?
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